

Marionnette et concert au menu



La compagnie Picaresk est venue avec son camion théâtre.



Silof and Co sont montés sur scène l'après-midi.

La commune de Luceux était en fête ce week-end. Samedi après-midi, le camion théâtre et les artistes de Picaresk avaient posé leurs valises dans le parc des Carmes, derrière la mairie.

Ils ont accueilli petits et grands pour assister au spectacle de la célèbre marionnette Lafleur. Au programme, langue picarde, chansons, rires et bonne humeur sous le soleil. Ce spectacle avait lieu dans le cadre du festival Chès Wèpes qui pour la première fois donnait une représentation à Luceux. En fin d'après-midi, le groupe Silof & Co a mis l'ambiance à la fête avec un concert de « Cançons d'ech Nord »

pour le plus grand plaisir des spectateurs.

Le festival Chès Wèpes se poursuit en Territoire Nord Picardie jusqu'au 4 octobre. La prochaine animation est programmée le 19 septembre à Beaumetz. Un spectacle entre chansons et lectures poétiques avec Marc Monsigny et David Catel. Rendez-vous à 20h30 à l'église. Il faudra ensuite attendre le mercredi 23 septembre. Cécile Eléouet et France Avisse installeront leur Kamishibai (théâtre d'images) à la salle des fêtes de Beauval à 18h.

Renseignements et réservations au 032271 1700 ou par mail à contact@languepicarde.fr



Petits et grands ont apprécié.